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“Sem oração não pode haver missão” diz D. José Cordeiro

 
“Sem oração não pode haver missão” diz D. José Cordeiro
Bispo de Bragança Miranda preside à missa dominical em Fátima, liderando a
peregrinação dos Missionários da Boa Nova
 

Só através da oração os homens podem ser transformados e encontrar-se
verdadeiramente com Deus, disse esta manhã o bispo de Bragança-Miranda, na missa
dominical do Santuário de Fátima, onde se encontra presidindo à peregrinação dos
Missionários da Boa Nova.

“Rezar é como querer o bem. O Centro da oração não é o que faço mas o que Deus
realiza” disse D. José Cordeiro sublinhando que “não se reza para receber mas para ser
transformado, reza-se para amar com o coração de Deus, à semelhança de Senhora de
Fátima”.

Por isso, acrescenta, “peregrinar a Fátima é uma experiência feliz e para muitos única
ou o inicio de uma longa vida de oração”.
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A partir do Evangelho, o prelado, cujo contacto com os Missionários da Boa Nova
começou em África, lembrou o que é ser missionário e a ”provocação” que Jesus nos faz
com a pergunta “E vós quem dizeis que eu sou”.

“Somos provocados a ser discípulos missionários”, disse lembrando que a escolha de
seguir Jesus “não é uma decisão intelectual, mas algo que aparece na oração”.

”Às vezes diz-se que cada um pode ser missionário como lhe apetecer, mas hoje
percebemos que discípulo é o que segue de acordo com as regras do mestre, aquele
que desiste de si para seguir o mestre”, precisou.

O prelado, que presidiu à Peregrinação das Crianças a Fátima, no passado dia 10 de
junho, referiu ainda alguns documentos da igreja centrando-se na exortação apostólica
do Papa Francisco, A Alegria do Evangelho, sublinhando a importância de uma “igreja
em saída missionária", como refere o Santo Padre.

“Que o mundo possa receber a boa nova através de ministros do evangelho que
irradiem fervor, numa opção missionária capaz de mudar tudo” disse.

Referiu-se à necessidade de uma “pastoral ordinária mais aberta e desenvolvida em
atitude de abertura e de oferta” sem “nos deixarmos bloquear no pequeno mundo a
que pertencemos”, destacou.

A missão, de qualquer cristão-  e ser cristão “é mais importante que ser bispo ou
sacerdote porque é a primeira forma de consagração”- é “sair de si, quebrar as crostas
do egoísmo e parar de dar voltas em redor de nós próprios e ir ao encontro dos irmãos”,
concluiu o bispo de Bragança-Miranda.

Este domingo inscreveram-se no Serviço de Peregrinos do santuário de Fátima 21
grupos, maioritariamente portugueses.
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